





COMISIÓN REGIONAL DE DISCIPLINA REGIÓN DE LA ARAUCANÍA

En Temuco, a jueves 02 de noviembre de 2017.

En causa **Rol** N° 53-2017, presta declaración ante esta Comisión el Sr. Rodrigo Clavel Roa, Cédula de Identidad N° 13.515.428-8, socio del Club de Rodeo Chileno Los Renovales de Padre Las Casas, quien declara en calidad de denunciante lo que a continuación se transcribe:

"Lo que yo expliqué ahí (en la denuncia) es lo que sucedió, hubo algunas cosas extras que no las coloqué ahí, pero fueron algunos alegatos que hubo después de lo que pasó, le seguí insistiendo que estaba mal, le recriminé con mayor vehemencia, donde él también me respondió con algunos garabatos, yo le hice saber al público presente que este gallo era un ordinario, que había baños donde él podía ir, o que él pudo haber ido un poco más allá. El bosque que hay detrás del paragua es grande y está oscuro, pudo haberse escondido y eso le recriminé y quedó en eso, y yo se lo hice saber que lo iba a castigar. Nunca tuvo la decencia de pedir disculpas, de decir me equivoqué.

A su pregunta, fue con buenas palabras, le dije que era un ordinario, le dije que lo iba a denunciar y que ojalá no lo dejaran correr, no con insolencias, pero sí con un tono fuerte.

A su pregunta, en todo momento no tuvo ningún interés en pedir disculpas, en todo momento me miraba con una cara de no esta ni ahí, siempre le repetía lo mismo.

A su pregunta, era de noche, deben haber sido las 10 o 10.30 de la noche, estaba terminada la serie. Él incluso estaba con un grupo de otras personas que también ubico.

A su pregunta, yo estaba con mi señora, con mi hija mayor y menor, había otras niñitas ahí.

A su pregunta, yo estaba en la entrada posterior del paragua, ahí ya empiezan los árboles, el árbol donde él se puso a orinar está a tres o cuatro metros de esa entrad, y no se escondió detrás del árbol, se puso a orinar, jugaba con la situación, orinando a otra persona diciéndole 'te voy a alcanzar', la otra persona estaba unos tres metros más allá de él.

A su pregunta, él estaba bastante ebrio, estaba hace rato ahí ya.

A su pregunta, él se allegó a un árbol pero no se alcanzó a esconder detrás del árbol. En una situación así, uno debiera tomar la precaución de esconderse, ni se escondió ni se allegó al árbol, orinó ahí no más, no se preocupó de mirar si había alguien, estábamos a tres o cuatro metros, habíamos unas cinco personas ahí, yo era el único hombre, el resto eran mujeres.

A su pregunta, lo increpé cuando él estaba terminando de orinar, le recriminé y se da vuelta subiéndose el cierre diciéndome 'problema tuyo, poh hueón'.

A su pregunta, la segunda vez que lo increpé me fui por dentro del paragua porque estaba ayudando a atender y le vuelvo a insistir, ahí no me dijo mucho, balbuceó unas insolencias que no entendí muy bien, diciéndome que era problema mío, respondiéndole que era un ordinario, que lo iba a informar.

A su pregunta, las dos primeras veces le referí en buenas palabras, la tercera le dije que era un ordinario de mierda.

A su pregunta, yo no me tomé ningún trago."

7.13515428-8